

Elle semblait avoir tout vu



La vieille Dame de fer semblait avoir tout vu : on a volé entre ses jambes, on l'a escaladée à mains nues, on est descendu du haut de ses étages en roller... Mais on n'y a jamais fait monter un voilier. Depuis le 22 mars, le voilier *Initiatives-cœur* est exposé au premier étage après avoir été transporté depuis les Sables-d'Olonne. Le voilier *Initiatives-cœur* appartient à Mécénat chirurgie cardiaque. C'est une association qui aide les enfants de pays pauvres qui souffrent de problèmes de cœur.

d'après Ça m'intéresse, mai 2017